



鶴ヶ島フェス2024

ふるさと応援大使 4期目の幕開けは 『鶴フェス2024』



10月5日(土)・6日(日)、ふるさと応援大使の3人組バンド「鶴」により、運動公園で開催された野外音楽フェス「鶴フェス」。今回はコロナ禍を経て5年ぶりの開催となりました。市民の皆さんをはじめ、全国から約1万6000人が来場。音楽はもちろんのこと、株式会社ベルクによるギネス記録のチャレンジあり、美味しいフェス飯ありの盛りだくさんの2 days。会場は「鶴」の地元愛に溢れた温かな時間に包まれていました。

編集後記

11月号は「災害に備える」をテーマに防災特集。変わりゆく災害、本市でも今年倒木などが発生した突風被害などがありました。災害はいつ、どのようなものが発生するかわかりません。日ごろの備えが本当に重要です。災害時の対応方法や、情報収集の方法などについて、確認してみてください。ご意見・ご感想は秘書広報課広報広聴担当へ
✉10200001@city.tsurugashima.lg.jp



わだこし
和田澁史ちゃん(2歳9か月)

ねえねから
借りたよあし



ふくしまなゆ
福嶋奈結ちゃん(11か月)

お買い物は
私にまかせて〜!